



東京赤坂ロータリークラブ週報
Weekly Report

2016~2017年度クラブテーマ
会長 岩上 義明

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1406 / 2017. 04. 28

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「未来に向かって 皆で一歩前へ進もう！」

●本日の例会/ 2017年 4月 28日 第1437回

卓話：「健康のすべては快眠から始まる
～睡眠時無呼吸症候群について～」
虎ノ門病院 睡眠呼吸器科 睡眠センター
センター長 成井 浩司 様

●前回報告／2017年 4月 19日 第1436回例会
東京麻布RC・東京赤坂RC 合同例会(12:30～)

卓話：「東京オリンピック、そして2024年に向かって」
日本ローラースポーツ連盟
競技力強化委員会副委員 高萩 昌利 様



出席報告：会員 57名 / 出席 25名 欠席 32名

● 次回予告 / 2017年5月12日 第1438回例会

卓話：「他者理解からはじまる共生社会への道
～異なる世界を教えてくれた様々な出会い(仮)」
星槎大学副学長 細田 満和子 氏

※ 5月5日(金)は休会となります。

4月19日 12件 24,000円
累計1,120,500円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

岩上義明/本日の合同例会を祝して。高萩様、本日の卓話宜しくお願ひ致します。河邊幸夫/親睦旅行楽しませていただきました。長谷川さんありがとうございました。大谷さんニコニコお疲れ様です。村山公士/麻布の皆さんお久振りです。今日はよろしくお願ひします。清水實/京都への親睦旅行お疲れ様でした。素晴らしい旅行でしたね。旅行幹事さんご苦労様でした。合同例会よろしく。田村昭二/東京麻布RCの皆様方、本日の合同例会お世話になります。関(麻布)次年度会長色々とご指導お願ひいたします。石井謙次/長谷川さん皆さん先日の旅行会お世話になりました。熊本誠司/合同例会楽しみにしています。長谷川さん親睦旅行ありがとうございました。大谷さんニコニコお疲れ様です。穂苅裕久/合同例会を祝して。大谷さんニコニコお疲れ様です。石井達/大谷さんニコニコお疲れ様です。長谷川さん親睦旅行大変お世話になりました!!長谷川毅/京都への親睦旅行ご参加の皆様 2日間本当にお疲れ様でした。至らぬ点がたくさんありましたが終わってホットしています。続いて4/28観劇会、5/23新会員歓迎会、6/30岩上会長年度打ち上げ会等のイベントがございますので最後まで気を抜かず頑張ります。永滋康/皆様、長谷川さん京都旅行ありがとうございました。とても楽しかったです。大谷啓子/長谷川委員長はじめ皆様と楽しい旅行ができました。感謝です。





参加者：石井謙次・喜子ご夫妻、河邊幸夫・美樹ご夫妻、小原健・栄子ご夫妻、田村昭二・光代ご夫妻、土屋東一・倣子ご夫妻、高須康有・貴久代ご夫妻、魏芝、入沢頼二、小林博茂、清水實、大谷啓子、西澤民夫、浅沼洋一、吉田用親、村山公士、熊本誠司、長谷川毅、石井達、藤井宏章、永滋康、奥野敦

計 27 名（内ご同伴者 6 名）

会長エレクトセミナー(PETS)報告

2017-18 年度（次期）地区幹事 畑 敬（東京南 RC）

2017年3月21日～22日の2日間、京王プラザホテルにおいて2017-18年度「会長エレクト研修セミナー」(PETS)が開催されました。

第一日目は、大槻ガバナーのご挨拶に続き、猿渡ガバナーエレクトから国際協議会の報告が行われ、イアン・ライズリーRI会長エレクトのテーマ「Rotary : Making A Difference」「ロータリー：変化をもたらす」についてのご説明がありました。また次年度の地区方針・重点目標・地区組織について発表され、次年度 RI会長賞テーマの趣旨と意義や、マイロータリーは今や登録が推奨されるのではなく登録が当たり前の時代になっている等のご説明がありました。

次に久邇次期地区研修リーダーより「クラブ会長の役割と責務」のお話を伺い、また、市川日韓親善会議日本側委員長から「日韓親善会議についてのご説明、片岡次期地区財務委員長より地区一般会計予算書（案）についてのご説明がありました。

休憩を挟んで二日目の意見交換会に向けて、次期のロータリー財団委員長・米山記念奨学委員長・青少年奉仕委員長・会員委員長・奉仕プログラム委員長・奉仕研究委員長・公共イメージ（広報）委員長・スポーツ・文化支援委員長、RLI委員長、ポール・ハリス・ソサエティ・コーディネーター、第二ゾーン カード・コーディネーターから各々委員会活動のご説明をいただき、定刻通り18時15分、一日目の全体会議のプログラムを終了しました。引き続き会場を移動して懇親会を開き、皆さまお疲れのようではありましたが、テーブルを移動しながら今後の打ち合わせや親睦を深めて、有意義な時間を過ごしました。

第二日目の「テーマ別意見交換会」は、会長エレクトの皆さんに4グループに分かれて頂き、「規定審議会とクラブの関係」「会員基盤の強化とクラブ活性化」「クラブの奉仕活動の活性化」「青少年奉仕活動の推進」の4テーマを順番にご討議いただきました。今年は1コマ当たり昨年より10分多い70分の枠を取り、発言時間を確保するよう努め、各会場で活発な意見交換がなされました。

意見交換会の後、再び全体会議に戻り、久邇次期地区研修リーダーから、日本と西欧の議論の仕方の違いという面白いお話がありました。最後に猿渡ガバナーエレクトより、グループ毎に、会長エレクトお一人お一人に修了証が授与され、写真撮影を行いました。

（4月ガバナー月信より）